

今月の学校の様子

2025年新年がスタート、多くの児童が元気に新学期を迎えることができました。昨年末はインフルエンザが流行しましたが、現在、本校児童の感染者数は少ないです。しかし、全国的には、まだまだインフルエンザの感染が拡大しているようです。今後も気を引き締め、児童が学校生活を健康に過ごせるよう声掛けしていきたいと考えています。

学校保健委員会・健康教室



6年授業「たばこと健康」

12月4日（水）に学校保健委員会・健康教室を行いました。学校保健委員会では、学校医、学校歯科医、学校薬剤師、PTA役員を迎え、本校における保健関係の現状を説明した後、各先生方よりアドバイスをいただきました。

健康教室では、1年生は平野栄養教諭より「あさごはんのはなし」、2年生は塚田学校薬剤師より「くすりのはなし」、3年生は稲見学校歯科医より「むし歯について」、4年生は柴学校医より「生活習慣の話」、5年生は勝田学校歯科医より「歯肉の病気」、6年生は鈴木学校医より「たばこと健康」についての話をいただきました。

思春期教室

12月11日（水）には、2、4、5、6年生を対象にした思春期教室が行われました。講師は芳賀赤十字病院の助産師さん2名です。

2年生は「赤ちゃん誕生」4年生は「成長する体」5年生は「生命誕生」6年生は「エイズの話」をテーマにした話でした。命に直接関わる専門家の先生方の話に目を輝かせながら、真剣に学習に取り組んでいました。



2年授業「赤ちゃん誕生」

避難訓練（不審者対応）



職員の訓練風景

12月17日（火）に不審者対応に関する避難訓練を行いました。真岡警察署生活安全課の職員の方より、児童は不審者から身を守る行動について話を聞き、本校職員は不審者対応について訓練を受けました。

不審者に遭わないための4つのポイント

- 1 一人にならないようにする。
- 2 安全に留意し、歩くことに集中する。
- 3 停車中の車には近付かない。
- 4 外出時も防犯ブザーを携帯する。

この機会ですので、御家庭でも防犯ブザーの確認をお願いいたします。

第3学期始業式

1月8日（水）、第3学期がスタートしました。始業式では、2年生と4年生の代表児童が、3学期がんばりたいことを中心に発表しました。堂々と発表する姿から、今学期の活躍が期待されました。また、校長より「一年の計は元旦にあり。そして、3学期の計は今日である。いつ、なにをするのか、具体的に目標を立てよう。」「失敗を恐れず、何事にも挑戦を」などの話がありました。



校長講話

2025年は、「再生や変化を繰り返しながら、柔軟に発展していく年」乙巳（きのとみ）と言われる年です。本年も本校にとって更なる飛躍の年にしたいと思います。最後になりましたが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。（文責 教頭）